

Des histoires de princesse aux stéréotypes de vieille fille frustrée, la comédienne Chloé Lebon met en scène un récit intime et les représentations culturelles des femmes célibataires qui jalonnent notre imaginaire collectif. Cette conférence gesticulée* nous invite, avec force, paillettes et second degré, à repenser les constructions sociales genrées et nourrir différents liens affectifs dans nos vies !

LA COLLECTIVE SOUHAITE PARTAGER CE SPECTACLE DRÔLE ET ÉMOUVANT POUR COMPRENDRE PLUTÔT QUE CULPABILISER ET POLITISER PLUTÔT QU'INDIVIDUALISER.

Ce spectacle s'adresse à tout le monde à partir de 10 ans.

19h30 ~ Ouverture des portes (*accueil et buvette*)
20h30 ~ Début de la conférence-gesticulée

* Une conférence gesticulée est une forme de spectacle qui mêle le théâtre et la conférence. Acte subversif, elle dévoile, dénonce et questionne les mécanismes d'une domination dans un domaine donné. Cet outil d'éducation populaire fusionne joyeusement autobiographie, analyse et connaissances théoriques.

LA COLLECTIVE FÉMINISTE DU PERCHE

est une association créée en mars 2022.

Elle participe à l'émancipation et accompagne toutes les personnes subissant des discriminations et/ou des violences en raison de leur sexe, leur genre ou leur orientation sexuelle.

contact@lacolcollective.fr